



尼崎市立成良中学校

学校だより

平成31年2月1日 No. 8

まもなく私立入試

3学期も始まり、1ヶ月が過ぎようとしています。日没時間が遅くなり、運動場にも部活動の活気が少し戻ってきました。もう学校生活のリズムも整っている頃だと思います。1日1日を大切に、規則正しい生活を送って下さい。

特に3年生、2月9日(土)より、いよいよ私立入試が始まります。もう出願も終わりました。入試の日には、万全の体制で臨める様準備して下さい。そのためにも入試の日まで、時間を大切に過ごして下さい。また、15日(金)は、公立推薦・特色・多部制入試です。1ヶ月後には、公立一般入試が控えています。

しっかり目標を持って、取り組んで下さい。

健康管理をしっかりと。

インフルエンザが流行っています。1月中に3年生1クラス、2年生1クラス、1年生1クラスが学級閉鎖になりました。対策として、手洗いが効果的です。外出から、帰ってきた時など、こまめに手洗いして下さい。また、しんどい・熱があると感じた時は、十分に睡眠を摂り、身体を休ませて下さい。

1月の行事

16日(水)「新春行事・百人一首大会」2年生



2年生が、クラス対抗で百人一首大会を開催しました。1組が、優勝しました。

17日(木)1・17防災訓練



1・17防災訓練 地震避難訓練と津波避難訓練を実施しました。今年は、4分で、地震避難を完了しました。家庭で、防災について話をする日にして下さい。

19日(土)土曜参観・新入生説明会



今年度2回目の土曜参観です。午後より新入生説明会を実施しました。220名ほどの保護者の方々に来校していただきました。

19日(土)「新春行事・もちつき大会」スマイル学級



毎年の恒例行事になっている、もちつき大会を実施しました。きなこ餅・あんこ餅・えび餅など、いろんな種類のお餅を作りました。

25日(金)邦楽鑑賞会 和楽器



学年毎に邦楽鑑賞会を実施しました。今年は、「和楽器ユニットおとぎ」さんの演奏を鑑賞しました。

31日(木)校内研究授業



6校時に2年2組で小崎先生が国語の研究授業をおこないました。その後、先生方で研究協議を持ち、研修しました。